

OPINI PUBLIK

Kodim 0706 Temanggung Buka Upacara TNI Manunggal Membangun Desa [TMMD] ke 116 Sengkuyung Tahun 2023

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.OPINIPUBLIK.ID

May 10, 2023 - 19:29



Bupati Temanggung, HM Al Khadziq Menyerahkan Simbolis Sarana Prasarana Perwakilan Satgas TMMD Sengkuyung Ke-116 Kodim 0706 Temanggung

Temanggung - Semakin kuat Kodim 0706 Temanggung kembali menggelar Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung ke-116 Tahap I TA

2023 di lapangan Desa Kebangsari Kecamatan Kandangan Kabupaten Temanggung. Melalui kegiatan ini, TNI, Polri dan masyarakat dapat menjaga lingkungan, prasarana masyarakat Rabu (10/05/2023).

Dandim 0706 Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu S.E.,M.M. bersama Bupati Temanggung, HM Al Khadziq, beserta membuka Upacara TMMD Sengkuyung sekaligus penandatanganan dan penyerahan Berita Acara Serah Terima Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD).

Upacara Pembukaan TMMD Sengkuyung ke 116 Tahap I 2023 kali ini mengambil tema "sinergi lintas sektoral mewujudkan kamanunggalan TNI-rakyat, semakin kuat". Untuk memeriahkan rangkaian upacara, diisi dengan seni tarian tradisional Gatholoco yang ada di Desa Kebangsari, Sanggar Trisno Budoyo pimpinan pak Dahri. Yang bertema gotong royong membangun desa.



Bertindak selaku Inspektur Upacara Bupati Temanggung, HM Al Khadziq memberikan sambutan dengan apresiasi masyarakat yang mengikuti upacara, untuk meneguhkan komitmen mengaplikasikan diri demi kemajuan Indonesia melalui TNI Manunggal Membangun Desa Sengkuyung Tahap 1 Tahun 2023, patut berbangga pada hari ini dapat berdiri untuk semangat dan aksi nyata demi ibu pertiwi dan demi masyarakat agar lebih sejahtera, berdikari dalam satu wadah negara kesatuan Republik Indonesia. Dan apresiasi kegiatan TMMD kembali digulirkan dan digelar di lapangan setelah 3 tahun kita mengalami pandemi covid-19.

"TMMD merupakan terpaduan lintas sektoral antara jajaran TNI. Program ini banyak memberikan pelajaran berharga semangat bergotong royong,bahu

membahu, sumbangan pikiran, ide dan gagasan, dan ketrampilan. Kegiatan ini yang mendukung terwujudnya masyarakat Temanggung yang lebih makmur yaitu penguatan perekonomian yang berdaya saing tinggi"pungkasnya

Selaku pelaksana, Dandim 0706 Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu S.E.,M.M. menyampaikan kegiatan TMMD dilaksanakan selama satu bulan mulai tanggal 10 Mei 2023 sampai dengan 8 Juni 2023 dengan sasaran kegiatan berupa fisik dan non fisik.



"Harapannya, dengan adanya TMMD semakin semangat untuk gotong royong kebersamaan dengan masyarakat, selanjutnya hasilnya di rawat, sehingga nanti kegunaannya dan masa pemakaiannya bisa lebih lama, fungsi dari pembuatan jalan dapat menghubungkan desa dapat memudahkan memperlancar ekonomi dan memperpendek jarak tempuh ke desa lainnya". ujar Dandim 0706 Temanggung.

Sasaran pokok/sasaran fisik yang dilaksanakan betonisasi jalan Desa Kembangsari Dusun Tanjungan dan Desa Ngemplak Dusun Rowo Seneng Kecamatan Kandangan dengan Panjang : 825 m Lebar : 3m Tebal : 0,15 M, sedangkan untuk sasaran tambahan berupa RTLH (rehab rumah tidak layak huni) 3 unit.



Sedangkan untuk sasaran non fisik berupa penyuluhan seperti wawasan kebangsaan dari Kodim 0706/Temanggung, Polres Temanggung sosialisasi UU lalu lintas dan kenakalan remaja, pelayanan KB, kesehatan, penundaan usia perkawinan dan penanganan stunting dari DP3AKB dan DKK Kab. Temanggung, penambahan sosialisasi UU perkawinan dari Kemenag Kab. Temanggung.

Jurnalis : MLutfi@ziz